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 ミツバチの羽音と地球の回転・アンケート集計 
   (３３３枚・・・回収１５５枚  回収率５１，６％) 

１ この上映会を何でお知りになりましたか？ 

  ①知人の紹介・すすめ  ８８    ②インターネット １３ 

  ③厚木市広報       ７    ④タウンニュース ９ 

 ⑤新聞 ６（毎日、朝日）      ⑥ラジオ 

 ⑦その他（ポスター・チラシ） ４１  

   （晴れ屋、有隣堂、なよたけ、ほっとていり～、９条の会、七沢荘、生活クラブ、フェイスブック、 

川崎アートセンター、海老名ファミール、会報） 

２ 性別  男性    ４６名 

       女性    ５６名 

年令  １０代   １０名 

       ２０代   １９名 

       ３０代   ２１名 

       ４０代   ３５名 

       ５０代   ２０名 

       ６０以上  ４８名 

３ お住まいはどちらですか？ 

   厚木市内 ８７ 

 厚木市外 ６３ 

相模原   ３ 

      秦野    ９ 

      海老名   ７ 

      伊勢原   １８ 

      平塚    ２ 

      伊東市   １ 

      足柄    １ 

      東京    ４ 

      座間    ２ 

      小田原   ２ 

      中井町   １ 

      愛川    ４ 

      清川    １ 

      福島双葉郡富岡町 ２ 

      寒川     ２ 

      埼玉     １ 

      綾瀬     ２ 
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４ 今日参加しようと思った理由は何ですか？ 

    ①知人、友人の薦め                   ６１ 

    ②自然エネルギーについて知識を身につけたかったから   ８３ 

    ③福島の事故後原発に関心をもった            １００ 

④鎌仲監督のお話に関心があった              ５９ 

⑤脱原発に関心のある市民のつながりを探したかった   ３５ 

⑥その他 

     ・安心して暮らすためにこれから活動して行きたい 

     ・自分に何か出来ないかを・・刺激を受けました 

     ・映画が観たかったから 

     ・福島の原発反対について知りたかった 

     ・環境について教えているので（講義） 

     ・家族にも観て欲しかったので連れて来るため 

     ・以前からこの映画を観たいと思っていた 

     ・この映画をみたかったからです 

     ・祝島の人たちの生き方をみたかった。スウェーデンの変化を知りたかった。 

     ・福島の事故前から祝島の取り組みに関心があった。 

     ・青森県出身で六ヵ所村原発問題をあわせて関心があったから。 

     ・放射性物質に汚染された廃棄物を神奈川県で焼却すると言うことに関して、反対しております。 

      ご協力を頂き、署名用紙をおいて頂きました。本当にありがとうございました。 

     ・祝島をダイビングショップから聞いていた 

     ・岩国出身なので、瀬戸内海が大切。 

     ・「祝島」を見て別の視点からみた島の皆さんの活動をみてみたかった。 

     ・ポスターを見たから 

     ・前回みそびれたから      

 ５ 鎌仲監督のお話の感想は如何でしたか？ 

①とてもよかった        ９８ 

②よかった           ３６ 

③期待したほどではなかった    ４ 

 ６ 映画の内容や、監督のお話のことを家族や友人、知人に伝えようと思いますか？ 

 ①強く思う           ８０ 

②思う             ５７ 

③伝えにくい           ５ 

④伝えても理解されない      １ 

⑤まず自分の中で消化したい   ２５ 
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７ この映画で強く印象に残った事は何ですか？その他の感想、印象、次回観たい希望作品などご自由に

お書きください。 

・島民の方々の一言一言がとてもひびいてほんとうに良かったです。ありがとうございました。 

   ・エネルギー地産を目指す運動に参加したい 

   ・中国電力社員の言葉 

   ・市民の選択が社会を変える！とってもひびきました。ありがとうございます。 

   ・島民の身体を張った反対運動は称賛に値すると思います。しかしこれ程の事を 

    やっていても、一切テレビ等で流れないのは異常な事だと思います。日本の片寄った報道に危機を感じ

ます。発災後もそれは変わらず、数万人規模のデモが起きてもメディアが取り上げることはほとんどあ

りませんでした。日本の仕組みをよくするためにもマスメディア等も変わらなければと思いました。鎌

仲さん、良い映画をありがとうございました、他の映画も今度観たいです。さっき「六ヶ所ラプソディ

ー」「ＨＩＢＡＫＵＳＨＡ」ＤＶＤを買せて頂きました。 

   ・地域の人たちや、一部の方々の運動に任せてばかりではいけない。福島の事を考えると、日本は今、変

わらないと。 

   ・島の方たちが団結して取り組んでいるところ。仕事、家庭と平行しながら、身体をはって取  

り組んでいるところがすごいと思った。本気を感じた。 

   ・農業、畜産が一体になった農法です。第４の革命、エネルギーデモクラシーがみてみたいです。 

   ・山や海、そこにある生態系、大気、水、太陽などは、人類と生き物のすべての財です。 

祝い島の人々はそこの生活を守ろうというだけではなく、私たち生物すべてにとっての財産の一部を守

ろうといてくれているのだと私は思いました。ですから決して他人事ではないと思います。署名運動な

どで厚木にも来たのだろうか？出会えたら協力したかった。 

・昨年１度この映画を観たときと今回改めてみた今ではかなり冷静に出来ると思います。 

    当時は気持ちが混乱しましたが、この１年を通して色々な情報を得て自分なりの判断が出来るようにな

ったと感じます。 

・新作も見たい。とにかく分かりやすく、現状の事をＴＶやニュース以外の生の方が○て、良かったと思

いました。 

・原発中止を強く強く思う。 

・文化伝承のＮＰＯで活動をしています。自分達の住むところは自分たちでつくるという子ども達を育て

たいと。今回祝い島の人たちの強い意志と行動力にこうではなくてはと思いました。 

未来の子ども達に誇れる環境を作らねば！企画してくださり、ありがとうございました。 

・スウェーデンの取り組み、祝い島の人々のくらし、積極的な反対運動、。。先日イエローケーキを観てき

ました（渋谷）知らないことがあった痛感しています。 たくさんの人に知って欲しい。「１０万年後の

安全」他 

・ほんとうに大事なことは一般のメディアに載らないことが良くわかりました。真実を伝える 

    勇気をありがとう！！ 

・機が熟してきた感じだ。 

・祝島の人々の団結を反対運動に感銘を受けた。原発に頼らない再生可能なエネルギーについて 

 もっと考えて行かなければならないと強く感じました。 
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・スウェーデンの取組について 

・エネルギーと人間生活とは？を強く感じた。 

・１人１人が自分の責任を果たす！ 

・知らないと言うことは本当に恐ろしい事だと思った。今後も厚木市で是非鎌仲さんの作品を 

   上映して頂きたいし、３，１１以降人々の関心が強まっている今だからこそ！ 

・祝島で高齢の方が必死でやろうとしている姿 

・スウェーデンを見習って欲しい。原発全く必要なし 

・地元で起こっている事実を知ることが出来てよかった。今まで知らなかった自分が恥ずかしかった。 

・スウェーデンの取り組みと日本の官僚体制の大きな違い 

・原発反対運動のリアルな面を見ました。とても印象的でした。 

・スウェーデンの人々は電力会社を選択できる 

・住民への説明、選択権はないんだとおどろきました 

・地域の運動に感動しました。見たのは２度目ですが理解が深まり自信を持って環境未来の事を 

   考えたいと思います。 

・再生可能エネルギーの推進と電力事業を分散事業にすること、六ヵ所は見たので最新作を観たいです。

楽しみにしています。 

・お年寄りの皆さんが「原発反対」のハチマキをまいて声を大きくして叫んでいる姿につい泣きました。

涙が止まらなくて自分でもびっくりした。私も小さな存在だけど祝い島の人たちみたいに、ミツバチみ

たいに、周りに影響力のある人になりたい。 

・電気を選べると言うこと。それが当たり前の国。日本もそうなるべき。そして、そうするためには 

自然エネルギーであそこまで供給出来ることにびっくりしました。 

・祝い島の方達の思いに強く共感しました。一般マスコミには取り上げられないことを、知り 

 考えさせられました。 

・たかしさんの言葉 

・祝島の人々のデモの様子。日本が電力会社独占状態なのが異常であることなどたくさん 

・人々が自分の力を信じて協力し作りたい社会（原発のない）を作ろうとしていることが印象的であった。 

・日本は自然エネルギーは豊かなのに、政策が変わらないこと。 

・原発に反対している方々は、本当はそのような活動はしたくないと思っている。せざるを得ない 

 状態に追い込まれている。それを世間は過激派と言ったりする。その違いに愕然とした。 

・中国電力がブイを設置してしまった時、悔し涙が出そうになりました。 

・今、反対している高齢の方々がいなくなってしまい、人口もへり、その意思を継ぐ人間が必要だと自分

は今の生活を捨ててそこへ行けるかと 

・是非、鎌仲監督の次回作も厚木で観たいと思います。 

・色々勉強します。 

・素晴らしいと思いまいた。島の人々の気持ちに感動しました。 

・中国電力からのコメント 

・未来に何を残すかということ 

・せめてあと３０分短かったら、もっと気楽にみれてすすめられるのにと思いました（笑い） 
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 でも良かった。「変える勇気」をもちたいと思いまいた。 

・長かった。面白かったけど。 

・再生エネルギーの実現を願う１人である。第一次産業で生きる１人ですが、政府が第一次産業を 

  なくそうとしている。 

・祝島の人々の頑張っている姿を拝見しよかった。 

・次回作品を期待しています。スウェーデンのエネルギーについて、興味を持ちました。 

 漁師さんかっこいいです。 

・ぼくにも出来ることがある。 

・３．１１後の祝島の事は、自分で勉強しなければならないと思った。実は３，１１後の事を 

 知りたいと思ってきたのだけれど。 

・原発はやっぱり必要が無いと言うこと。私も小さい力かも知れないが、ミツバチのように。。。 

・祝島の漁師さんやブタやみんなの本当の幸せな姿。国や電力会社はそれを否定する権力はないと 

 思います。理不尽です。 

・原発ラプソディを観た時も、原発は人々に幸せをもたらさないと強く思いました。 

 今回も同じです。明日は３，１１。反対なのでデモに参加します。 

・スウェーデンの素晴らしいところ。日本人の情けなさ、おろかさに涙がでてきました。 

 （次回みたい物）福島の真実。 

・スウェーデンの取り組み。 

・脱原発の発祥地としての祝島の戦いが素晴らしかった。何らかの形で脱原発に参加して 

いきたい。三部作の他の作品も是非上映して欲しい。 

・あの祝島はどうなったんですか？ 

・工事中断の座り込みや、船を出しての行動は沖縄基地の反対闘争ともダブった。原発基地の 

 問題は、少数の犠牲に多数の平穏や快適という構図があり、使う側の人間として反省させられ、 

 少数の痛みに触れるいい機会となった。充分分かっていないが。 

・祝島の人々の頑張りに感動！スウェーデンの知恵に学んだ。次作も是非みたいです。 

 「六ヵ所ラプソディ」「ＨＩＢＡＫＵＳＨＹＡ」 

・スウェーデンの大人な判断をみられて参考になった。鎌仲さんのお話を聞けて良かったです。 

 祝島の方々は素晴らしい！インターネットでしか情報が得られないことが恐ろしいです。 

・脱原発 

・自然の大切さ、厚木の自然の大切さ 

・「生み出す海」人は自然が何かを生み出すことを忘れているのだと思いました。 

・生き方、生活、環境、エネルギーなど、考えさせられました。 

・六ヶ所ラプソディを観たい。 

・厚木でお話が聞けると思っていませんでした。企画をして下さった方々に感謝感激です。 

 私もいっしょうけんめい生きて行きたい！鎌仲さん頑張ってください。 

・祝島の人たちに反対運動頑張って欲しい。色々と勉強になった。 

・生の島民の声が沢山聞けて良かった。人ごとではないと思います。ありがとうございました。 

 自分に出来ることをがんばります。 
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・祝島の人々の心の強さと明るさ 

・自然エネルギーを大切にしていこうと思いました。 

・スウェーデンと日本の違い 

・深く考えようと思った 

・スウェーデンの事を日本ももっと学ぶべきだ 

・今まで知らなかった事を沢山知ることが出来て良かったです。 

 この経験を無駄にせずに生きていきたい 

・お金じゃないかけがえのない物があると思いました。よりよい未来になるように私たちも 

  行動していかないと！ 

・情報がこの世には沢山あって、何が正しいのか？いまいちわかりずらいし、友人と話していても 

 色々な意見が出てくる。今回の映画の内容をまた友人とデスカッションしたい。 

・祝島の人々の団結力のすごさ   日本がかわれるのではと思った。 

・私の中に自然エネルギーがわいてきました！ 

・若い青年の戦い、熱い思いが伝わってきました。 

・原発の必要性はウソに近いこと 

・ブタもいいなと思った。私は秦野で農業を始めて１年です。山羊と兎派です。 

・福島の事故の件で原発事を皆知るきっかけとなったが、その前からこのような活動をしていたことに感

心するし、危機感を知った。 

・現実におこっている事実として、深い実感があり、ためになりました。 

・自然江ネルギーに向けてかじを切って欲しい。そう言う方向に動いているのでしょうか？ 

まだ原発を推進する方向にぐずぐず言っているのでしょうか？それは何故なのでしょうか？ 

さっぱりわかりません。 

・原発は不要と感じたこと 

・まず自分の周りから見直して見たいと思います。 

・上映前のプレゼンが短く集約されて分かりやすかったので、本編全体での余計な部分が多く感じた。 

もう少し伝えたいことを、小さくともその方が分かりやすいと思う。エコ技術の良いところばかりが 

スクープされており、デメリットが無いように見える。 

・原発全くいりません。自然エネルギーをもっともっと重視しましょう！ 

・地域に住む人たちが画面に出てくるだけでこんなにあきず、こんなに訴える力がある映像を作られた 

 方々のセンス、考え方に感心しました。 

・本日のエネルギー問題、原発の今後の問題 

・原発に頼らず、日本には素晴らしい自然エネルギー、力を持っている。現在の政府役人行政 

 それぞれ、関わりのアル型は観て頂きたい。もう一度原点に立って考えていこう。 

 祝島、スウェーデンの皆さんには、沢山勇気を頂いた。 

・電力が選択出来れば良いな。もっと自然エネルギーを使えれば良いな。小さいことだけど 

 自分が夫や子供に話してみるのも力になると思いました。 

・原発は安全ではなく、日本も政府も国民ももう一度あり方を考え直すべきだ。改めて認識 

 しました。 
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・あたりまえの生活を守る大切さ。 

・厚木で上映会を行ってくださり、ありがとうございました。地域の誇りです。 

・今まで知らなかった祝島の人々の暮らしと、原発への思い、監督の次回作品を是非に。 

・ドキュメンタリーだったからこそ、デモの様子などソアソティを感じたのと、 

 取る上での影の苦労（住民と信頼関係の構築）を感じた 

・おばさんたち。 

・もっと色々と知ったり、考えないといけないということ。 

・住民の考えが大変身近に具体的に知ることが出来ました。 

・環境は破壊したら戻らない。反対している人たちの粘り強さに感銘。 

・まず、自らの生活の見直し。電気が必要なら、それを原発以外から確保できる地域ベースを 

 自分の世代からはじめていけないか？地域でつながれないか….。 


